

Equipo de fútbol masculino de EE.UU. suspende viaje a Catar por crecientes tensiones en Oriente Medio



Washington, 4 ene (RHC) El equipo nacional de fútbol de Estados Unidos pospuso sus planes de viajar a Catar para realizar entrenamientos, expresando las preocupaciones de seguridad debido a las crecientes tensiones en Oriente Medio luego del ataque aéreo de Washington en Irak que acabó con la vida del importante general iraní, Qassem Soleimani, entre otras personas.

El anuncio correspondiente ha sido divulgado por la Federación de Fútbol de EE.UU. este viernes, que ha precisado que actualmente está "trabajando en [asegurar] los preparativos alternativos" antes del próximo partido contra Costa Rica que tendrá lugar el mes que viene.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/211118-equipo-de-futbol-masculino-de-eeuu-suspende-viaje-a-catar-por-crecientes-tensiones-en-oriente-medio>



Radio Habana Cuba